
令和６年度 第３回 小浜警察署協議会 開催結果 

１ 日時 

  令和６年１０月３日（木）午後４時０５分から 

２ 場所                 

  小浜警察署                        

３ 出席者 

  協議会委員 ６名 

  小浜警察署 署長以下１０名 

  警察本部 本部長以下２名 

４ 内容 

 (1) 開式の辞 

 (2) 会長挨拶 

 (3) 警察署長挨拶 

(4)  質疑応答 

  【委員】 

地村夫妻拉致事件については、現在も継続した捜査を行っているのか。 

  【警察】 

警察本部及び警察署内に捜査班を設置して捜査を行っている。 

  【委員】 

地村夫妻はどういう状態で北朝鮮まで運ばれたのか。 

  【警察】 

被疑者が捕まっていないためはっきりとしたことはわからないが、夫 

妻は、北朝鮮へ到着するまでお互いの気配は全く感じなかったというふ 

うに言っている。 

  【委員】 

    必要性の低い信号機を全国的に減らしているという記事を見たが、小

浜署管内はどうか。 

    高齢者講習の予約をしようと思っても空いている日が少なく予約が取 

りにくかった。インターネット等で空き情報が見られるようにできない

か。 

  【警察】 

平成２４年頃から信号機の運用見直しが始まり、当署管内でも１０機

以上は減っている。 

高齢者講習の空き情報については、県警ホームページ等に掲載されて 

いるので参考にしていただければと思う。 

  【委員】 

    夏場のイベントや海水浴場等では、犯罪や交通事故は多く発生したの 

か。 

  【警察】 

 



    ７～８月の刑法犯認知件数は３３件、前年比マイナス３件であった。 

    交通事故の件数については、７月が１１２件で前年比プラス５件、８ 

   月は１０２件で前年比マイナス３３件であり、８月は減少した。 

  【委員】 

高浜町役場の近くにある交差点の信号機について、朝夕、通行量が少

ないのに信号機が低周期で作動しているため、渋滞が多くなり近隣の人

が困っている。 

「感応式」の信号機にしていただくことはできないか。 

    【警察】 

        感応式信号機については廃止傾向にある。 

  通行量が少ないということであれば、信号機の必要性を見直す必要が 

あるので、今後、対応を検討したい。 

(5)  警察本部長挨拶 

(6) 事務連絡 

(7) 閉会の辞 


